

Marca Rusia nuevo récord en la extracción diaria de petróleo



Moscú, 13 nov (RHC) Un nuevo récord en la extracción diaria de petróleo estableció Rusia estableció en octubre de este año al alcanzar 11 millones 600 mil barriles de crudo diarios, según informes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

La cifra se alcanzó después de lograrse un incremento de 50 mil barriles diarios en relación con septiembre último.

La OPEP también consideró que para este año Rusia promediará una extracción de 11 millones 240 mil barriles en una jornada, en lugar de 11 millones 190 mil como había previsto antes.

De acuerdo con la entidad internacional, la demanda para el venidero año del llamado oro negro será de 100 millones 80 mil barriles al día, señaló la prensa local.

Al retomar Estados Unidos las sanciones contra Irán, que produce unos tres millones de barriles diarios dirigidos en general al mercado europeo, Rusia y Arabia Saudita aumentaron su producción para suplir en parte el faltante de la nación persa, destacan analistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176449-marca-rusia-nuevo-record-en-la-extraccion-diaria-de-petroleo>



Radio Habana Cuba